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令和 4 年度 志木第四小学校もくせい会代表者会議事録

2023 年 1 月 24 日（火）

司会：谷岡

記録：庄司

13 名出席

【1】会計報告

〈収入〉

10/4 もくせい会費 1200 円

〈支出〉

10/5 芸術鑑賞会公演費 300440 円

12/27 事務費 3200 円

〈アルミ缶・牛乳パック回収報告〉

収益金

10 月分 2266 円

12 月分 1540 円

【2】議題

今年度の係活動について

①各委員会、各係活動報告

②今後の活動予定

③今後の課題、改善した方が良いと思われる点

・活動を通じて感じた事や反省点、今年度工夫した点など

・委員会の人数が妥当かどうか

・活動内容で来年度から変更した方が良い点など

・もくせい会の運営について

・委員会活動以外で感じた事など

（1）学年代表委員会

①10/1→もくせい会室清掃、インクカートリッジ仕分け作業

10/19→8:30-9:30 クリーン作戦（準備、受付）

10/29→リサイクル品収集、譲渡（運動会中）

②1/31→新入児童説明会にてリサイクル品の展示、譲渡

2 月懇談会時→新年度の懇談会日程確認し新年度クラス役員選出、係登録に関する準備

春休み中→登録用紙の印刷と各クラスへ配布依頼

4 月未定→登録用紙回収後、懇談会前までにクラス役員の選出と係の振分け、

新学年の懇談会へ参加
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③係活動は 3 学期が忙しいので、現在の 6 人体制が妥当かどうかは今後判断

通学帽子が不足しているので回収したい

係登録しているが来ていない人が多い→現在さくら連絡網で出欠を取っている

自分の係を忘れてしまう人もいる→係登録の扱いも見直しの必要あり

運動会前日に保護者証再発行希望で大変だった→保護者証の扱いを再周知

もくせい会 HP アドレスが気付きにくい→連絡方法に見直しの必要あり

（2）選考委員会

①11/21 さくら連絡網｢内会長・外会長・副会長・本部役員選出について｣のお知らせ依頼

11/22｢内会長・外会長・副会長 立候補推薦用紙」の配布依頼

②2 月に再度推薦・立候補アンケート実施

合わせて R5 年度、卒対・クラス役員の立候補希望者アンケート実施

会長・副会長決定後、｢来年度本部役員について｣のお知らせ配布

③毎年アンケート記入率が低い→もっと気軽にやり取りできる方法があれば良い

再度、会長副会長の仕事内容記載し、アンケート実施予定

（3）子どものための行事委員会

①10 月 劇団さんへお礼状を送付,劇団さんのサイン入り色紙掲示、資源回収

12 月 資源回収

R5 年 1 月 資源回収,隔週整備作業

②2 月 報奨金の申請

4 月 リサイクル活動計画書・活動年間計画書を市役所に提出,資源回収隔週整備作業

③リサイクル資源回収は、学校ともくせい会と回収業者が異なる。

→現在分かりにくいので、置き場所、表示方法など検討していく。

芸術鑑賞会は、隔年ではなく毎年開催していきたい。→本部役員会で検討予定

鑑賞会を生徒のみでの開催の場合、4 人が妥当→保護者参加になると案内、自転車整理

などで人数が必要

（4）広報委員会

①10/19 クリーン作戦取材。原稿作成と HP への掲載依頼。

10/28 運動会前日準備取材。

10/29 運動会当日のもくせい会活動の取材。

11/11 運動会関連の取材内容まとめと、HP 掲載依頼。

②今後の活動予定

もくせい広報通信掲載内容の作成。
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（５）校外委員会

①11 月 防災フェスタ 中止

11/21 交通安全母の会役員理事会 参加

12/1 冬の交通安全事故防止運動（朝の交通安全指導の実施）

12/4 交通安全母の会街頭キャンペーンの実施（志木駅東口）

1/10～1/31 地域 DE 子ども見守り隊朝のあいさつ運動 参加

随時 立哨係、パトロール係のアンケート用紙回収、集計

②1/30 新入生保護者説明会の準備（体育館に今年度の登校班名簿を地区ごと掲示）

1/31 新入生保護者説明会の実施（来年度の登校班編成を実施）

随時 立哨係、パトロール係のアンケート用紙回収、集計

③5 月に立哨係の割り振りを決めるが、予定を合わせるのが難しい。

→今後早めに予定を立てられるように検討必要

名簿に電話番号を記載し、係同士で SMS でやりとりできて良かった。

教頭先生と電話での連絡が取りにくいので、他の連絡方法があると助かる。

（６）研修会係

①12/19 さくら連絡網にて学校保健委員会のお知らせ依頼

1/ 19 学校保健委員会に参加、補佐

②3 月上旬 全体研修会 映像配信予定

③係への連絡が遅くなってしまった。来年度は早くお知らせしたい。

学校保健委員会には 21 名の参加者。二中での開催に関わらず大勢出席してくれた。

（７）運動会係

①10 月担当先生と打ち合わせ、配布資料作成、運動会の各係割り振り

10/28 前日準備

10/29 当日、担当へ説明、後片づけ

11 月アンケートの回収、担当の先生と反省会

②来年度引継ぎ準備

③プログラムなどが決まらず、先生との打合せが遅くなってしまい、係に対してのプリン

ト配布が遅くなってしまった。→来年度は早めに対応したい。

西門は先生方の駐車スペースのため閉鎖していたが、勝手に開けられてしまっていた。

門にコーンや貼り紙などして分かりやすく表示する。

（８）地域 DE 子ども見守り隊

①11/24 第 3 回事務局会議

12/21 講演会についてさくら連絡網配信依頼

1/12 講演会、第 4 回事務局会議、朝のあいさつ運動改め

1/10〜1/31 朝のあいさつ運動月間
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②3/2 第 5 回事務局会議

5/18 朝のあいさつ運動

5/21 第 6 回事務局会議、第 18 回役員会議総会

③地域の人が中止と知らず集まってしまったので、連絡方法を要確認。

（9）ＨＰ係

・現在 2 名で運営中。来年度も経験者に担当してもらえると引継ぎや運営がしやすい。

（10）バレーボール部

・現在部員募集中。ＨＰに募集チラシ掲載希望。

【3】連絡事項

＜役員会＞

・第二回運営委員会 3/14（火）10：30～

・Ｒ5 年度臨時運営委員会 4/25（火）9：30～

・もくせい会総会 5/9（火）

＜もくせい会室清掃とインクカートリッジ仕分け作業＞

・ 3/14 8：15～ 担当：1．2 年生クラス役員


